

《单词百科:fruition是什么意思?fruition怎么发音?fruition的解释和用法》

英语单词fruition是什么意思?fruition怎么读?fruition怎么发音?简答网为您整理了fruition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fruition怎么读

fruition的读音:[fru ' ɪ ʃ n]

fruition的意思

1、n.成就，实现;结果实;;享受;

fruition的相关词组

- 1、 come to fruition 成熟;
- 2、 bring to fruition 使实现;

fruition的近义词

- 1、 **achievement** n.完成, 达到;成就, 成绩;
- 2、 **completion** n.完成, 结束;
- 3、 **culmination** n.顶点, 极点;高潮;极盛期;完成, 成就;
- 4、 **fruitfulness** n.丰收, 丰硕;多产, 肥沃;
- 5、 **fulfillment** n.完成;实现;满足 (感) ;实施过程;

fruition的双语例句

- 1、 Losing weight demands preparation, effort and commitment to come to fruition.

减肥的要求准备, 努力和承诺来实现.

- 2、 Our efforts have come to fruition.

我们的努力有了成果.

- 3、 Now that it has come to fruition I am very excited, but also a bit nervous.

现在事情有了实质性的进展,我内心充满了激动,但同时也感到了一丝紧张.

- 4、 The time was not far distant when this aspect of the progressive movement come to fruition.

进步运动的这一方面获得成功的时日已经不远.

- 5、 That's the deceptively simple premise behind a project currently coming to fruition at Massachusetts Institute of Technology.

简单地说,这似乎就是麻省理工学院一项科研项目的前提,该项目近来已取得成果.

- 6、 There is also a pride of achievement if their efforts contribute to its fruition.

他们为自身的努力推动了企业成功而自豪.

- 7、 Not all the supposedly " civilian " nuclear plans now being laid will come to fruition.

目前尚在安排中的 “ 民用 ” 核计划,恐怕并非全都成为现实.

8、Numerous delays prevented this venture coming to fruition.

多次耽搁让这次冒险没有成行.

9、Today, the Chinese are gradually bringing to fruition their hopes of harnessing the mighty Yangtse.

现在, 中国人民开发长江水利的宏图,正在逐步变成现实.

10、After months of hard work, our plans finally came to fruition .

经过几个月的艰苦工作, 我们的计划终于完成了。

11、Those responsible are doing it very well, and I hope that it comes to fruition.

那些负责的正在很好的处理中, 我希望这些可以结束.

12、A matter at a distance may come to fruition at the full moon, February 28.

一个离你有些举例的事情将会在满月开花结果, 2月28.

13、The plan should come to fruition in another year.

该计划再过一年便可完成.

14、At last his efforts were coming to fruition.

他的努力终于逐渐取得了成效.

15、After much delay, the plan to build the new hospital finally came to fruition.

经过许多耽搁以后, 建造新医院的计划终于实现了.

16、These plans will come to fruition according to schedule.

这些计划将如期实现.

17、To come to a satisfactory conclusion or to fruition.

他们分别得出了同一结论.

18、These plans take time to come to fruition.

这些方案需要时间才能取得成果。

以上是简答网为您整理的fruition怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fruitio

n的用法、fruition的释义、frui

tion的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fruition>

